

*Gérald Rosenfeld*

Les relations entre les communautés juives des deux côtés du Rhin [Die Beziehungen zwischen den jüdischen Gemeinden beiderseits des Rheins] (Abstract)

*Jüdische Gemeinden beiderseits der Grenze arbeiten in vielerlei Hinsicht zusammen, etwa bei der Erteilung von Religionsunterricht und in der Jugendarbeit. Personell wurden und werden v. a. die jüdischen Gemeinden in Deutschland von der französischen Seite unterstützt. Die Kooperation zwischen deutschen und französischen Juden ist allerdings im Kontext des europaweiten Austausches zwischen jüdischen Organisationen und Gemeinden zu sehen.*